



Ernst Hartmann, k. u. k. Hofschauspieler und Regisseur, gibt in seinem und seiner Kinder Namen tiefergeschüttert
Nachricht von dem Hinscheiden seiner geliebten Gattin, der Frau

Helene Hartmann, geb. Schneeberger

k. u. k. Hofschauspielerin, Besitzerin des goldenen Verdienstkreuzes mit der Krone etc.

welche Samstag den 12. März 1898, Morgens $\frac{3}{4}$ Uhr, selig entschlafen ist.

Die irdische Hülle der theueren Verbliebenen wird Montag den 14. d. M., um $\frac{1}{2}$ 3 Uhr Nachmittags,
in der evangelischen Kirche A. C., I. Bezirk, Dorotheergasse Nr. 18, eingesegnet und sodann auf dem
Gersthofen Friedhofe in der Familiengruft zur letzten Ruhe beigesetzt.

Wien, den 12. März 1898.



St.S. 451 → 1937